

## Accueil de Thibaut en stage d'observation, mais il n'a pas fait qu'observer ...





Le stage d'observation en milieu professionnel a pour objectif de faire découvrir le monde professionnel aux élèves. Thibaut a souhaité passer une journée avec nous afin de se faire une idée du travail effectué dans nos bureaux, son objectif étant d'intégrer par la suite l'Ecole de Commerce et de Culture Générale de Monthey.

Pour gérer une entreprise, il faut d'abord aller sur le terrain. Sa journée a commencé par une visite de notre cuisine de Puidoux afin de lui permettre de se faire une petite idée de notre activité. Puis nous sommes partis sur le site de la Résidence des Hirondelles à Clarens où notre équipe de cuisine préparait un repas festif pour les résidents sur le thème de « La Brisolée ».

Thibaut a même aidé notre gérant de site M. Cagnin à griller les châtaignes au feu de bois.

De retout au bureau, il a bien sûr effectué quelques tâches administratives...





POUR TA SYMPATHIQUE PARTICIPATION

